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REQUERIMENTO Nº 084/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiada a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda., 

solicitando da mesma para que os ônibus vindo de Campinas a Jaguariúna 

possa entrar no bairro Roseira de Cima, principalmente no período da noite.    

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os ônibus que vem de Campinas para Jaguariúna vão direto a 

rodoviária, e os moradores do Bairro Roseira de Cima têm que parar num ponto de 

ônibus ao lado a Rodovia SP-340, que por si só é muito perigosa para travessia, há 

qualquer tempo. 

Já que o ônibus passa em frente ao bairro Roseira de Cima, é 

importante saber qual a possibilidade dele entrar naquele bairro para deixar as os 

moradores em local mais seguro e adequado. 

Gabinete do Vereador, 07 de Abril de 2014. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – (Magrão) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 

 
 


